

Lectio
DIVINA

WANN WIRD ES ENDLICH MORGEN?

Nachtgeschichten

In dieser Fastenzeit gibt unser Bibel-Lese-Projekt „*Lectio divina*“ wieder die Gelegenheit, die Bibel neu zu entdecken:

Bei sechs Treffen beschäftigen wir uns mit biblischen **Nachtgeschichten**. Sie zeigen, dass Nachtsituationen nicht nur als ausweglos und dunkel, sondern auch als Chancen zur Veränderung und Verwandlung erkannt werden. In vielen biblischen Nacht-Texten zeigt sich die Morgenröte oder Sonne. Zeichen, dass Veränderung geschieht und Licht auf uns zukommt.

Für die Teilnahme brauchen Sie kein Vorwissen, nur die Bereitschaft, sich auf die Bibelstelle und die Beiträge anderer Teilnehmer einzulassen. Zur Gestaltung unseres Kurses nutzen wir Materialien zur „*Lectio divina*“ des katholischen Bibelwerks. Wir freuen uns, mit Ihnen in der Bibel zu lesen!

Holger Appel, Gemeindeferent
Roland Böckler, Pfarrer

Christine Lutz, KV Oberalting
Claudia Schubert, PGR Hechendorf

1 Mittwoch, 09. März
ANGERUFEN
1 Samuel 3

3 Mittwoch, 23. März
GEWECKT
Psalm 57

5 Mittwoch, 06. April
UMGEKEHRT
Markus 16, 1-8

Mittwoch, 16. März
GESICHTET
Genesis 32, 23-32 **2**

Mittwoch, 30. März
ERSCHÜTTERT
Markus 6, 44-52 **4**

Mittwoch, 13. April
BEFREIT
Apostelgeschichte 16, 16-30 **6**



Jeweils **20:00 Uhr** im **Haus Peter und Paul**
Teilnahme auch an einzelnen Abenden möglich,
es gilt die **2G-Regel**.

Informationen – Einladungen – Veranstaltungen

Vertretung von Pfarrer Roland Böckler

Vom 26.02. bis einschl. 01.03.22 übernimmt Pfarrer i. R. Bernhard Mooser, Tel.Nr. 08152/9 17 38 63 oder -64, die Vertretung von Pfarrer Roland Böckler.

Urlaub in den Pfarrbüros

Während der Faschingsferien vom 28.02. bis 04.03.22 sind die Pfarrbüros geschlossen.

Annahmeschluss für Messgedenken

Denken Sie bitte daran, die Intentionen für den Osterpfarrbrief (Laufzeit: 09. April bis 15. Mai 2022) bis **spätestens 10. März 2022** in den Pfarrbüros aufzugeben, gerne auch telefonisch bzw. mit den Vordrucken, die in unseren Kirchen aufliegen. Diese dann zusammen mit dem Geld in einem Kuvert in die Briefkästen der Pfarrbüros einwerfen.

Elternbeirat Kinderhaus St. Hedwig

Nachdem die Sitzung am 15.02. wegen des hohen Krankenstandes abgesagt wurde, wird die Sitzung am Di., 22.02., 20:00 Uhr, online nachgeholt.

Die nächste Sitzung ist für den 08.03. geplant, ob der Termin stattfindet, entnehmen Sie bitte der Homepage des Kinderhauses.

Kirchenmusiker-Treffen

Mi., 23.02., 20:15 Uhr, Haus Peter und Paul Oberalting. Die Kirchenmusiker der PG Seefeld/Wörthsee treffen sich zur Planungsrunde.

Spaghetti-Klausur

Die Jugend der Pfarreiengemeinschaft trifft sich am Sa., 12.03., zur Planungsrunde für die Jugendaktionen in der nächsten Zeit.

Weltgebetstag aus England, Wales, Nordirland am 4. März 2022

Werden auch Sie Teil der weltweiten Gebetskette rund um den Freitag, 4. März 2022. Die Gebete, Lieder und Texte haben Frauen aus England, Wales und Nordirland zusammengestellt. **Ihr Thema: „Zukunftsplan: Hoffnung“.**

Hoffnung gibt uns: der Weltgebetstag 2022 findet statt!

Wie im Jahr 2021 trotzten die engagierten Weltgebetstagsgruppen vor Ort den Widrigkeiten der Corona-Pandemie und entwickeln kreative Ideen.

So auch in Hechendorf:

Im Pfarrheim Hechendorf beginnt der Gottesdienst um 18:00 Uhr. Ab 17:45 Uhr werden alle Teilnehmer*innen getestet, um gesund und sicher miteinander zu beten.

Caritas-Frühjahrskollekte

In der Zeit vom 13.03. bis 20.03. werden im Rahmen der Haussammlung an alle Haushalte in Seefeld-Oberalting, Hechendorf, Dröbling, Meiling und Unering Briefe mit Überweisungsscheinen verteilt. Es bleibt wie immer ein Drittel des gespendeten Geldes in der Pfarrei, um vor Ort helfen zu können.

Bußgottesdienste in der Fastenzeit

In der Fastenzeit bieten wir in unseren Kirchen Bußgottesdienste an, die uns helfen sollen, unser Denken, Reden und Tun in dieser besonderen Zeit zu reflektieren.

Beichtgelegenheit

Wenn Sie das Sakrament der Versöhnung in einem Beichtgespräch empfangen möchten, oder ein persönliches Gespräch wünschen, setzen Sie sich bitte mit Pfarrer Roland Böckler, Tel. 08152-7378, in Verbindung, um einen Termin zu vereinbaren.

Einführung neuer Kommunionhelfer

Wir freuen uns sehr, dass es in der Pfarrei Zum Hl. Abendmahl in Wörthsee zwei neue Kommunionhelfer gibt: PGR-Vorsitzender Nikolaus von Lüninck und seine Schwester Marei von Lüninck werden am Sonntag, 13. März 2022, um 9:00 Uhr, während des Gottesdienstes von Pfarrer Roland Böckler in dieses schöne Amt feierlich eingeführt. Die beiden werden dann künftig mit den anderen drei Wörthseer Kommunionhelfern bei der Kommunionausteilung tätig sein.